



Pascal Joray David de Caro Roman Müller

Künstler der Basler
Künstlergesellschaft

3. Mai bis
2. Juni 2019



Stadtgalerie im Haus Salmegg

Samstags, sonntags und feiertags: 12 – 17 Uhr

Vernissage: Freitag, 3. Mai, 19 Uhr

Pascal Joray • David de Caro • Roman Müller Künstler der Basler Künstlergemeinschaft

Pascal Joray – Der ehemalige Leiter des Kulturbüros in Rheinfelden (CH) und Absolvent der Universität der Künste in Berlin stellt gemeinsam mit zweien seiner Basler Künstlerfreunde aus. Seine Portrait-Zeichnungen sind inspiriert von den direkten Begegnungen mit den jeweiligen Schriftstellern.

David de Caro sucht gerne die Struktur in seinen Werken, berücksichtigt aber auch lebendige „Abweichungen“. Beim zurückschneiden der Gehölze vor seinem Atelierfenster entdeckte er deren Holz als Rohmaterial zum Schnitzen. Aus diesen hat er nun kleine „Kulturwälder“ erschaffen oder kleine geschnitzte Fetische. Es soll geometrisches mit gewachsenem spielen. Mythisches, magisches in Ornamentik aufgehen.

Roman Müller empfindet die Elemente der Überlagerungen, Durchdringungen, Brüche, Verwerfungen, Schwingungen, Verdichtungen im natürlichen Material so, als wären sie gleich einer Sprache lesbar. Ohne ein Abbild der Natur zu sein, fließen Elemente dieser Sprache in viele seiner Arbeiten ein.

Zusätzliche Veranstaltungen:

Sonntag, 12. Mai 2019, 16 Uhr – Roberto Bargellini, literarisch-kabarettistische Lese-Conférence „Im Meyen, im Meyen, hört man die Hahnen krayen“.

Immer samstags und sonntags: Experimentelle Kurz-Filme von Wolfgang Burn
Special: am 25. und 26. Mai wird direkt vor Ort ein Kurzfilm produziert.

Rheinfelden 
Baden

**Herzliche Einladung
zur Vernissage am
Freitag, 3. Mai 2019, 19 Uhr**

**Haus Salmegg
Rheinbrückstrasse 6
79618 Rheinfelden**

Kulturamt der
Stadt Rheinfelden (Baden)



www.rheinfelden-baden.de

 facebook.com/KulturinRheinfelden